



金澤北ロータリークラブ



「ベルベルの娘たち」 険しい渓谷を降り、水汲みにやってくるのが日課のベルベルの姉妹達。水場にたどり着いてホッと一息ついている様子を描いてみました。

日展委嘱

滝川 真人

【画歴】

- | | | | |
|-------|----------------|-------|--------------|
| 1945年 | 金沢市に生まれる | 1975年 | 現代美術展にて特別賞受賞 |
| 1964年 | 金沢美術工芸大学日本画科入学 | 1977年 | 現代美術展審査員となる |
| 1966年 | 現代美術展初入選 | 1983年 | 現代美術展にて特別賞受賞 |
| 1967年 | 日展初入選 | 1985年 | 日展会友に推挙される |
| 1968年 | 日春展初入選 | 1988年 | 現代美術展にて特別賞受賞 |
| | 金沢美術工芸大学日本画科卒業 | 1996年 | 日展特選受賞 |
| 1972年 | 現代美術展最高賞受賞 | 2003年 | 日展特選受賞 |
| 1974年 | 現代美術展無鑑査となる | 2004年 | 日展委嘱となる |

今年の抱負

畠 善昭

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。

ロータリーの会員諸兄に、今年の抱負メッセージ依頼を受けまして人生60年を振り返るきっかけを頂きまして、光栄の至りです。

戦後5回目の亥年です。私の生まれた戦後初の亥年は丁亥(ひのとい)で今年還暦を迎えました。昭和22年は6.3制教育が4月から歴史的なスタートを切り、日本も食べ物も着るものも教室も教科書も足りない文字通りゼロからのスタートでした。「主権在民」「戦争放棄」「基本的人権の尊重」敗戦から3年目5月3日新憲法が施行され新しい風が吹き始めていました。

人生一回生、2度とない人生です。挑戦もしないで後悔するよりも、行動し失敗しても良いから後悔しない人生を選択したいと思います。

ただ、亥年は猪突猛進と言われますが、これは、今までの人生であったがこれからは一呼吸おいて、考えることのできる生き方をしなければと思います。

とりあえず今年の私の課題は

1. 今、現在のロータリアンが今年末にも全員元気で平成20年を迎えることができますこと。
2. できるだけクラブの例会に出席すること(できるだけは漠然としすぎなので当面はホーム出席50%を目指して)
3. 何にでもチャレンジだ! 人生は一回きりだからあんまりたいした目標ではないんだけど今年もよろしくお願いたします。

今年の抱負

的場晴次

今年の年男としての抱負を話をしろとのことで、簡単にお話しさせていただきます。年男の元となっています十二支は中国から入ってきたそうですが、中国の「亥」「猪」は「豚」だそうです。私は記念コインを収集していますが世界各国の「亥年」の記念コインのデザインは日本の「イノシシ」のように牙が無く、顔が「豚」でし

たがこれで納得しました。

さて、「イノシシ」の諺に「猪突猛進」であるとか「猪武者」というのがありますが、いずれも日本の猪になぞらえて一直線に脇目もせずフルスピードで進むことからきたことばで、良く言えば勇猛果敢にチャレンジすることにも使われますが、大方は理解は周囲の迷惑も考えずに猛進する単純馬鹿を揶揄する言葉として使われています。

「亥年」の年男に関してインターネットで検索をしましたところ私の性格にそっくりなエジプトの占い結果がありましたので説明をさせていただきます。その占いによれば長所は「積極的でチャレンジ精神が旺盛、これと思ったら一目散に突き進んでいく性格。きっと周りの人から、やめたほうがいいよ、などと言われるようなことでも、臆することなく目標に向かっていくでしょう。また、世間の常識にとらわれることなく、ちょっとやそっとの荒波なんて気にしないで乗り越えていきます。まさに「猪突猛進」といったところ。さらに超プラス思考であることも、あなたの長所。考えることよりも先に行動しがちなイノシシは、失敗もするけれどいつまでもクヨクヨ悩んだりしない明るさを持っています。陽気で元気なあなたは、仲間のムードメーカーになることも多いでしょう。」とあります。反面、短所は「イエス・ノーがはっきりいえるカラッとした性格は好感を持たれます。でも、デリカシーに欠ける点があるので、時によっては生意気とか、わがまま、思いやりのないなどといった印象を与えてしまいます。また、戦いの神が守護神であるためか、何事に対しても勝負に勝ちたいという意識が強くあります。そんな習性と、元気の良さや情熱的な性格が相まって、周りの人には攻撃的に見えることも。そのため、敵を作ってしまうことがよくあります。敵対心を燃やしすぎないように注意したいものです。積極性や活動的なことはいいのですが、しかし、自分の考えを人に押しつけたり、自分の価値観だけで突き進んでしまわないように注意したいものですね。」とありました。

この60年を振り返ってみますと、まさにこの占いにあるような60年であったような気がします。還暦のこの歳で性格を今更変えることは困難ですが積極性と協調性をうまくかみ合わせてこれから進みたいと思っています。

年男に当たり

玉田 善明

私は亥年生まれで、団塊の世代の先頭を猪突猛進で駆け抜けて来て、今年めでたく5回目の干支、即ち還暦を迎える猪の一頭です。この猪は明るく、元気で、馬力が有って、少しいい加減な所が有り、真っ直ぐ自分の思う通りに猛進して来たヤンチャ坊主でもあります。生まれ年の干支が性格にどこまで影響するのか分かりませんが、私の行動基準のある部分では猪の性格が何となく基点に成っているようでもあります。原点は粗野な猪でも、年月と共にそれなりに型にはめられ、規則を遵守し、ロータリー精神を養う内に、一応は紳士然と成って来たのが、良いのかどうかは未だに疑問です。いろいろな形で、多くの人から養育されて来た猪でも、そろそろ奉仕の理想に従ってお返しを幾分かでもする季節と成って来ました。「奪い合えば足りず、分かち合えば余る」是非自分なりに分かち合えることへの実践とこだわりを持って、優しい社会の実現に少しでもお役に立つ年に成れば幸甚とすると所です。

今年の抱負

佐賀 務

S 22 年生まれの亥で、今年還暦を迎える。還暦と聞いても全く実感を伴わない自分にいささか慌てている。昔還暦といえば、人生の熟練した年齢とのイメージだったが、自分の現状とは全く程遠い。この先、自分の中で感じる年齢と実年齢のギャップはますます開いてゆく気がする。「2007年問題」と言われる団塊世代の一斉退職が話題になったり、同年の女房は満60才で年金の一部が貰えると喜んでいるが、働く身には別世界の話である。とはいえ年をとって、多少は良いこともある。ランニングやトライアスロン大会では5~10才間隔で年代別表彰があるし、特に60才はシニアと一般の分かれ目でもある。これまで表彰とは縁がなかったが、満年齢を迎える9月以降はチャンスである。片っ端から大会にでて上位入賞を狙っていこうというのを今年の抱負にしようと思う。

次年度理事会報告

平成18年12月10日(日)

参加者 磯野、安宅、中田(龍)夫妻、中村(實)、松田、川口、高島、田中、佃、本多、大澤、木村、的場、長谷川夫妻、中田(秀)、越田、広沢

場所 小間井宅

次年度のクラブ運営に関して「基本的な考え方」と「具体的な方法例」の報告があったあと、次年度理事の持寄ったお酒等の差し入れによるホームパーティーが行われた。ご主人方・奥様方とそれぞれ輪が出来、持寄った料理を食べあい、お酒を飲み比べて和やかで楽しい時間を過ごした。9時が過ぎてもロータリー談義で話が盛り上がり、最後の人が帰ったのは10時を過ぎていた。

【基本的な考え方】

ロータリーの基本教義は「職業奉仕」。この教義を中心に総てを考えたい。この教義を世界的にグローバル化したものが「国際奉仕」。地域へこの教義を広め遂行することが「社会奉仕」。当クラブ運営にこの教義を浸透させることが「クラブ奉仕」。「会員選考」人はロータリー資源の根幹、将来を見据えた会員選考。会員減少状況では活性化しづらい。したがって若手会員若しくは専門職・新しい産業関連(情報・IT等)の会委員増強により活気を取り戻し改革の推進を計る。「修練」ロータリーの教義を解り易く会員に説き、浸透させるのがこの委員会。

【具体的な方法例】

1. 当クラブの中期ビジョンを考えるプロジェクトの立上げ。
2. 「職業奉仕」の基本教義を実行し会員に教義を浸透する為、地域の「インターンシップ事業」に参画。
3. 「炉辺会合」は会員及び家族に於いてロータリー理解の基本単位と考え、極力手数のかからない方法、例えば飲食持寄り方式のホームパーティー・少人数構成・夫婦での参加と家庭開催が望ましい。家庭で出来ない場合の代案を考えたい。
4. あまり例会に出席出来ない会員のロータリー参画を考えたい。
5. 例会は「自己啓発」と「笑い」のある時間にしたい。ホームクラブへ出席があまり出来無い会長候補ですが、皆様のご協力をお願い致します。

小間井宏尚



ゴルフ & 旅行同好会の新年会



1月20日(土) 松魚亭にて開催。

第1610回例会

2月1日(木) 晴れ 12:30~13:30 松魚亭

1. 講話

石川県児童文化協会
理事長 水野 宰氏
「あめ買いゆうれい」の
民話をめぐって



2. 出欠

出席 40名 欠席 23名
出席率 63.49% ビジター 4名

3. 来訪者(敬称略)

金 沢RC 河野良三
金沢東RC 築井 宏 別川 稔
金沢西RC 和田英夫 澤田幸壮

4. お誕生日祝い(敬称略)

10日 中田秀雄
24日 松平敦實
29日 山上公介

5. ご結婚記念日祝い(敬称略)

4日 中田龍一
23日 松平敦實
25日 横井清治
26日 中村芳明

ニコニコボックス

米澤(眞)君、松田君

一ヶ月ぶりの雪に金沢らしさが出ました。
講師に水野宰様をお迎えして。

高島君 寒いに水野先生をお迎えして、寒い、寒い
お話を聴く事を楽しみにしています。先生、
宜しくお願いします。

安宅君 長い間お世話になってます。今後とも、宜
しく願います。

越田君 皆出席顕彰、有難うございます。

中田(秀)君 誕生日プレゼント、有難うございます。

松本君、高島君

バツファロー市のハザー・オクエスト(旧姓)
より、二年ぶりに写真と便りが来ました。
写真には、一歳半の男の子と、五ヶ月の女
の赤ちゃんが写っていました。確か、私の
娘と同じ36歳になったと思います。清水忠
さん、高島さん、松本の、アメリカの義理
の孫が出来ました。めでたし、めでたし……。

小川君 4月より長男が就職する為、来週ラストチャ
ンスであろう家族旅行に行ってまいります。

合計 18,000円 (累計 959,600円)

第1609回例会

1月25日(木) 晴れ 12:30~13:30 松魚亭

1. ミニコンサート

フルート 中村俊子氏 ギター 谷内直樹氏

2. 出欠

出席 38名 欠席 25名
出席率 60.32% ビジター 3名

3. 来訪者(敬称略)

金 沢RC 佐野由於
金沢東RC 八木泰雄
金沢南RC 中田成正

ニコニコボックス

米澤(眞)君、松田君

先日の金沢8RCの新年会で多くの方々と久
し振りでお会い出来ました。

高島君 新春のミニコンサートにギターの谷内直樹
氏、フルートの中村俊子氏をお迎えしまし
た。フルートの美しい演奏を楽しみにして
います。

渡邊君 19回目の顕彰をもらいました。

小泉君 誕生日プレゼント、有難うございました。
1つ年をとりましたがまた1つ成長したと
いわれるように頑張ります。

松本君 先日(1月20日)ゴルフ・旅行同好会の新
年会を、西の芸妓さんも交え20数名で、今年
一年の予定や、またゴルフ・旅行の話で多い
に盛り上がりました。久しぶりに見る元気
なお顔を拝見し、今年も良いゴルフライフ
になりそうで嬉しく思いました。

銭亀君 この度、私ども日展彫刻グループ小品展を
名鉄エムザで開催します。お時間がござい
ましたら、お運びくださいませ。

合計 13,000円 (累計 941,600円)

2月15日(木) 休会

2月22日(木) 夜間例会 18:30 松魚亭



会 長: 米澤 眞二 S A A: 山上 公介
会長エレクト: 小間井宏尚 会 計: 勝田 浩之
副 会 長: 磯野 洋明 広報委員長: 的場 晴次
幹 事: 松田 忠秋 会 員 数: 65名
副 幹 事: 中田 龍一 クラブ設立: 昭和48年10月3日

例 会 日: 木曜日 12:30~13:30
例 会 場: 松魚亭 金沢市東山1-38-30
TEL<076>252-2271 FAX252-2273
事 務 局: 金沢市尾山町9-13・金沢商工会議所内
TEL<076>222-2525 FAX224-2882
E-mail:k-kitarc@aqua.hokuriku.ne.jp